

「らくらくパトロール」

**『町内一斉パトロール』で抑止力を！
みんなの力で安全安心な町づくり！！**

5月27日（土）午前10時より「らくらくパトロール」を実施しました。汗ばむような陽気の中、会館前に24名の有志が集いました。アフターコロナの屋外活動のためマスク着用は任意とし、参加者に判断を委ねました。暑さ対策として開始前にお茶のペットボトルを配布し、給水を取りながら実施いたしました。

2班に分かれて町内を1周、約45分のパトロールでした。車やオートバイの違法路上駐車や放置自転車等、数件の報告が



ありました。パトロール効果で路上駐車は減少傾向ですが、引き続き安全確保への協力をお願いして参ります。

パトロール終了後、田中防犯部長より、高舟台小学校の登下校見守りに関して、小学校、PTA、自治会で連携して取り組んでいる状況をご報告し、

引き続き地域住民による見守りをお願いしてパトロールを終了いたしました。

町内を定期的にパトロールして「高舟台での犯罪は許さない」という姿勢を示すためにも、継続的な防犯活動が重要です。安全安心な町づくりに向けて、住民の皆様のご協力をお願いいたします。



防犯部